



no 44

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 6 août 1969

AFFECTATIONS DE ARTHUR ANDREW
ET PIERRE CHARPENTIER

Le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui le détachement de monsieur Arthur Andrew à l'Université de Toronto et de monsieur Pierre Charpentier à l'Université Laval pour l'année universitaire 1969-1970. Monsieur Andrew est actuellement ambassadeur du Canada en Suède, et monsieur Charpentier est conseiller de la Délégation canadienne auprès de l'Organisation de coopération et de développement à Paris.

Cette décision fait suite au voeu que monsieur Sharp exprimait le 3 janvier dernier à l'occasion d'un séminaire consacré aux relations canado-européennes, à Hull, et constitue une étape importante d'un programme visant au développement de relations plus étroites et plus permanentes entre le Ministère des Affaires extérieures et ceux qui se consacrent à l'enseignement et à la recherche dans le domaine des affaires internationales.